

Venezuela entrega carta de retiro a secretario general de la OEA



Caracas, 29 abr (RHC) Venezuela entregó a la Secretaría General de la Organización de Estados Americanos (OEA) la denuncia a la Carta de la Organización, nombre que recibe el procedimiento para iniciar oficialmente su retiro de la institución, que durará 24 meses.

Así lo dio a conocer la representante permanente de Venezuela ante la OEA, Carmen Luisa Velásquez, quien puntualizó que los elementos de principios y muy apegados a la soberanía de Venezuela están en ese documento.

Por su parte, el representante permanente de Venezuela ante la OEA, Samuel Moncada, reafirmó la independencia y soberanía de Venezuela al formalizar el proceso de retiro de esa organización.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/128479-venezuela-entrega-carta-de-retiro-a-secretario-general-de-la-oea>



Radio Habana Cuba